

Ries: 1.624 (10/30/18)

1



Nervión



AL PLENO MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

Desde el Grupo Municipal de Ciudadanos del Distrito Nervión llevamos tiempo reclamando y solicitando la construcción de instalaciones deportivas cubiertas y de espacios deportivos abiertos al público en general. Varios clubs de nuestro distrito tienen que llegar a convenios con otros distritos o con instituciones privadas para poder llevar a cabo los entrenamientos de sus deportistas. Un ejemplo lo encontramos en el club deportivo Marqués del Nervión que tiene solicitado con el distrito Sur y con el distrito Cerro Amate el poder utilizar sus instalaciones para los entrenamientos y posteriores partidos de competición, lo que dificulta muchísimo a los padres y alumnos el traslado, la práctica y la competición de las actividades deportivas. Así mismo, cualquier ciudadano de nuestro distrito tiene que desplazarse a bastante distancia si quiere practicar tenis, baloncesto, pádel o cualquier otro deporte que requiera de unas instalaciones homologadas.

SOLICITA

Si bien somos conscientes de que la construcción del reclamado Pabellón Cubierto y de las mencionadas instalaciones es competencia del IMD, solicitamos a este Pleno y a la Señora Delegada a que transmita a dicho organismo las necesidades de nuestro Distrito en materia de deportes y que inste al mismo a subsanar dichas carencias por el agravio que ello supone con respecto a otros Distritos de la ciudad

Sevilla 9 de octubre de 2018

Susana Moreno de los Reyes

Representante de Ciudadanos en JMD Nervión